



Alejandro Gutiérrez, Félix Baragaño, Paula Álvarez, Jorge Areces, Daniel González, José Ángel García y Santiago Rodero, ayer. PALOMA UCHA

## Tecnología para envejecer con salud

La Cámara de Comercio acoge la entrega de los primeros premios Cuidatech para fomentar la innovación en la atención a los mayores

FERNANDO DEL BUSTO

AVILÉS. La Cámara de Comercio de Avilés acogió ayer la entrega de la primera edición de los premios Cuidatech, una iniciativa del laboratorio CECEOEC, donde el gobierno del Principado de Asturias y las tres cámaras de comercio regionales suman fuerzas para

impulsar la economía plateada, es decir, el conjunto de actividades relacionadas con el envejecimiento.

En este caso, se trata de reforzar proyectos donde la tecnología es el elemento clave para fomentar el envejecimiento saludable con el objetivo de crear un «un ecosistema propio para el cuidado de los mayores», según destacó el presidente de la Cámara de Comercio de Avilés, Daniel González, que estuvo acompañado por su homólogo gijonés, Félix Baragaño, y representantes de la Cámara de Comercio de Oviedo, como su tesorero, José Ángel

García. La directora general de Gestión de Derechos Sociales, Paula Álvarez, representó, al Principado de Asturias.

El premio fue ganado por Big Health Data-Salud Digital, fundada por Jorge Areces hace diez años que tuvo palabras de agradecimiento para su socio, Juanjo Alonso. La pyme opera en la actualidad en diez países, con una importante presencia en Iberoamérica. Tan sólo en Brasil atienden a 30.000 personas.

Su cartera de servicios se basa en la aplicación de diferentes dispositivos para la atención de la salud. En la actualidad soportan

hasta trescientos equipos diferentes, lo que les permite adaptarse a las necesidades.

Jorge Areces señaló que su negocio tenía tres bases importantes. La primera es la máxima exigencia a la privacidad y el buen uso de los datos personales. «Nuestro primer contrato fue para un abogado experto en protección de datos», explicó. El segundo pilar es el trabajo colaborativo con otras empresas. «En el campo tecnológico es fundamental. Sólo no puedes con todo», aseveró. Así destacó su asociación con una empresa israelí que trabaja en reconocimientos faciales

Salud Digital, una pyme asturiana con presencia en diez países, es reconocida por su seguimiento a distancia

que permitan dar analíticas comparables con muestras de sangre.

La tercera pata de su proyecto son las personas, «fundamentales para el cambio, tanto en los usuarios como en las personas que demandan esta tecnología». En sus diez años de historia ha vivido momentos tan emocionantes como el testimonio de una usuaria «que vivía a 80 kilómetros de un hospital; gracias a nuestros dispositivos se detectaron alteraciones que permitieron que acudiese al médico con suficiente antelación y, así, salvar, la vida». Ahora, con este reconocimiento confía en comenzar a tener clientes en Asturias.

El primer accésit fue para Santiago Rodero, impulsor de Weliki, una aplicación que viene desarrollando desde hace dos años pensando en las necesidades de las personas mayores que viven solas. «El usuario genera su red de contactos, que pueden ser familiares, amigos; también el entorno donde se mueve. De esa manera, se asegura que siempre este en contacto», explicó.

Con un diseño sencillo y amable, la plataforma ofrece cuestionarios para poder detectar problemas de salud. La iniciativa aún se encuentra en fase inicial y Rodero ha mantenido contactos con la concejala de Mayores de Avilés para desarrollar una fase piloto en la ciudad.

El segundo accésit fue para Alejandro Gutiérrez, por la integración de la tecnología a la Residencia Los Fresnos, en Gijón (Los Güelitos). Así, ha logrado crear espacios con aire sano y gestionar un club social sin barreras físicas para facilitar la relación de los mayores, entre otras ventajas.

### GUÍA MÉDICA

#### CARDIOLOGÍA

**DR. JULIO CASARES.** Pruebas cardiológicas. Clínica Previtalia. 985512236. Registro Sanitario C2.4/4141U.7.

**DR. ESMORÍS** Cardiólogo. Calle María Zambrano, 1, Avilés. Teléfono 985526162.

#### UROLOGÍA

**DR. TUERO.** Riñón, vías urinarias, aparato genital masculino. Clínica Internacional José Cueto, 20, 984045136. Registro Sanidad C216845.

### Un viaje a EEUU impide a la alcaldesa donar sangre

Estos días se está celebrando el Maratón de Donantes de Sangre de Avilés y como todos los años la alcaldesa se acercó ayer por el Salón de Recepciones del Ayuntamiento para ser parte de la campaña y donar. Sin embargo, no fue posible debido a que la regidora viajó recientemente a Estados Unidos y el protocolo impide donar a los viajeros en un plazo de seis meses.



PALOMA UCHA

### Gonvarri Solar Steel y Naturgy firman un acuerdo de colaboración

R. D.

AVILÉS. Gonvarri Solar Steel anunció ayer la firma de un acuerdo con Naturgy para llevar a cabo el suministro de más de 1,1 GW en varias provincias de España. Los proyectos se desarrollan en diversas ubicaciones estratégicas, incluyendo entre otras provincias como Jaén, Sevilla, Toledo, Guadalajara, Cáceres y Murcia. Esta colaboración consolida su relación y fortalece su compromiso con el impulso de las energías renovables.